



## Creel tendrá la separación definitiva

Ignacio Mier Velazco precisó que está por darse la separación definitiva de Santiago Creel de la Mesa Directiva y en su lugar no duda que pueda llegar una mujer, de tal forma que sería la primera vez que esto pase ante la llegada de la vicepresidenta del Partido Acción Nacional (PAN), con el 58 % del voto ponderado. “Tendríamos toda la Mesa Directiva, presidencia, vicepresidencia, secretarías, integradas por mujeres, esto puede suceder el día de mañana”.

<https://www.diariopuntual.com/politica/2023/08/13/34982/ignacio-mier-en-morena-no-habra-peleas-como-en-el-frente-amplio>